



Unsere westdeutschen Häfen sollen nicht für fünfzig Jahre Umschlagplätze für amerikanische Waffen, Atomgranaten und Söldnertruppen werden. Sie dürfen nicht der Vorbereitung des Atortodes für Millionen friedliebender Menschen dienen. Alle aufrechten deutschen Patrioten wollen, daß in Hamburg wie in den Häfen der Deutschen Demokratischen Republik künftig nur solche Güter verfrachtet werden, die dem lieben des ganzen deutschen Volkes dienen. Darum muß der EVG-Vertrag zu Fall gebracht werden!

Angesichts der Bedrohung unseres Vaterlandes durch die Kriegsverträge von Bonn und Paris, durch das Wiedererstehen des deutschen Militarismus und die Aufstellung amerikanischer Atomkanonen in Westdeutschland setzt sich immer stärker der elementare Wille unseres Volkes durch, die Entscheidung für einen Friedensvertrag mit Deutschland und gegen die Kriegsverträge von Bonn und Paris herbeizuführen.

In eigener nationaler Verantwortung hat das deutsche Volk selbst darüber zu entscheiden, welchen dieser beiden Wege es gehen will. In Westdeutschland haben patriotische Kräfte begonnen, hierüber eine Volksbefragung einzuleiten ...

In engster Verbundenheit mit ihren Brüdern und Schwestern in Westdeutschland werden die Bürger der Deutschen Demokratischen Republik die Volksbefragung zum Anlaß nehmen, um vor aller Welt ihre Liebe zu Deutschland und zum Frieden zu bekunden.

EVG-Vertrag und Generalvertrag sind das Haupthindernis für die Wiedervereinigung Deutschlands; sie bedrohen das deutsche Volk mit Krieg und Bruderkrieg. Darum entscheidet sich jeder Deutsche für den Friedensvertrag, der Deutschland eint.

**Das
deutsche Volk muß über Deutschland entscheiden**